

Ficha de análisis de lectura.!

	<p>Gestión educativa estratégica. Diez modos destinados a los recursos de los procesos de transformación educativa.</p> <p>Características de la administración escolar</p> <p>Los actividades se refieren al planteamiento, instrumentación, coordinación, gestión y control de los servicios. (modelo lento) a futuro, comunicación y liderazgo.</p>	<p>Busca de la mejora continua, innovación, experimentación, profesionalización, acción, reflexión, visiones, liderazgo.</p> <p>Características de la gestión educativa</p>
	<p>La falta de adaptación a las necesidades de actores (docentes, administrativos y familia) colectivos y no puramente de innovación creando una resistencia al cambio.</p>	<p>Un conjunto de recursos teórico-prácticos integrados para cumplir los mandatos sociales.</p>
	<p>El modelo de administración son prácticas integradas para los actores administrativos de los actores técnicos o pedagógicos.</p>	<p>La gestión educativa tiene que ver con la sostenibilidad y los nuevos balances e integraciones entre lo técnico y la política en educación.</p>
	<p>Se restringe el desarrollo de iniciativas ya sean internas o externas.</p> <p>Un modelo permanente en el cual no se hace necesario hacer cambios.</p>	<p>Los docentes y los estudiantes toman decisiones permanentemente.</p>
	<p>La administración supone un sistema de tareas rutinarias.</p>	
	<p>Desarrollar las condiciones para la enseñanza.</p>	

Ficha de análisis de lectura:

<p>Gestión educativa estratégica. Diez modelos destinados a los resultados de los procesos de transformación educativa.</p> <p>Características de la administración escolar:</p> <ul style="list-style-type: none"> La aplicación de los principios del modelo tradicional en donde la división del trabajo conlleva una situación de "individuos desacoplados". Los necesidades específicas de los alternativas de trabajo en poblaciones son entendidas como curulores generales. Cultura burocrática en donde no existe una imagen global adecuada sobre los niveles de desarrollo de la organización escolar. <p>La cultura burocrática genera un sentido de lo escolar basado en una visión correcta y pedagógico</p> <p>Se desconde la esencia fundamental de los procesos de aprendizaje y los desarrollos requeridos para la ejecución de las decisiones realizadas para ese fin.</p>	<p>Característica de la gestión educativa.</p> <p>Se relaciona con la idea del fortalecimiento, la integración y la retroalimentación del sistema.</p> <p>Se presentan diferentes sistemas educativos.</p> <p>Los resultados de la gestión que conformen un mismo sistema la comprensión de que los esfuerzos son la unidad de existencia de la institución.</p> <p>La colaboración se convierte en la expresión de una cultura escolar llamada en donde la institución accesa de donde se quiere ir.</p> <p>Todos los actos de la gestión educativa se integran en tres claves: reflexión, decisión y liderazgo.</p>
---	---

21.09.22

Ficha de análisis de lectura.

<ul style="list-style-type: none">Gestión educativo estratégica. Diez modelos descriptosLos responsables de los procesos de transformación educativaLos permanencias y transformaciones entre un paradigma y otroPermanencias de la administración escolar	<ul style="list-style-type: none">Liderazgo (autoridad).Modelo administrativoPerfeccionamiento continuo• Mejora de la eficacia:
<ul style="list-style-type: none">• Baja presencia de lo pedagógico• Énfasis en los rutinos• Observaciones sistemáticas• Estucturas desacopladas• Trabajos aislados	<ul style="list-style-type: none">que las personas sufren los fracasos y frustraciones que伴隨著 los cambios en sus amistades etc.• Ahora moral: ayudala colaboración nombra la calidad del aprendizaje al elevar la calidad de enseñanza de los maestros• Melhor corredor de reflexión: el diálogo y la acción constituye una fuente de retroalimentación.• Conjunto de resabios a la organización: el proceso continuo permite la actualización de los esquemas

Ficha de análisis de lectura.

Gestión educativa estratégica. Diez modelos destinados a los riesgables de la transformación educativa.

¿Qué desafíos le plantea la gestión educativa? ¿Qué nuevo aprendizaje le exige y qué de su experiencia (Id.)? Cree convenientemente recuperarlos?

Uno de los desafíos que plantea la gestión educativa es la intervención sistemática y estratégica que está sucede un cambio cultural y estratégico, en donde se tiene que mejorar la perspectiva y prospectiva y analizar las acciones de ideación.

Los nuevos aprendizajes que exigen es el desarrollo y orientación profesionalizantes, en el cual son necesarios nuevos prácticos, experimentación, diseños flexibles de investigación, acciones de transformación y continua aprendizaje. Recientemente, yo creo conveniente reforzar el trabajo en equipo, la colaboración facilita la comprensión, planificación, acción y reflejón de lo que se debe hacer y como hacerlo, sobre todo la motivación, implicación y tener de deseos de todos los agentes.

Agenda de aprendizaje. Aprendizaje de competencias. Se realiza una integración de los temas a abordar en las actividades con información científica de mano dura al momento de hacer lo flotante. Para realizar las actividades y aplicar estrategias debemos tomar en cuenta los características y necesidades de los alumnos.

Designo planificación del currículum. Los aprendizajes los realizamos en cada horario de actividad de acuerdo al plan y programas de estudio vigente.

Ficha de análisis de lectura.

Gestión educativa estratégica. Diez modulos destinados a los ~~resorches~~ de los procesos de transformación estratégi. Principales aportes de Ángel Pérez Gómez y de Andrés Hargreaves.

- Debe sustituirse la lógica de la horabilidad imperante en la escuela con diferentes motivos, desde su configuración, por la lógica de la diversidad.
- La intervención ~~cooperativa~~ de la escuela debe ancharse con un modelo didáctico flexible y fluido que permita abordar las diferencias de origen, de modo que el acceso a la cultura pública se acorde a los intereses de intereses, ritmos, individualidades y necesidades de quienes más distantes se encuentren de los códigos y normatividades en que se expresa.
- Determinar en qué los efectos de la desigualdad y la exclusión a todo individuo para luchar y defenderse en los mejores condiciones posibles en el espacio social si es el efecto educativo de la escuela contemporánea.
- La colaboración como principio articulador e integrador de la acción, la planificación, la cultura y el desarrollo, la organización y la mediación.
- La reestimulación se refiere a la construcción de las relaciones de poder en la escuela, tiene muchos significados posibles al amanecer de la colaboración ocupa un lugar central, la colaboración entre profesores, directores, trabajadores, padres y comunidad en general.

Ficha de análisis de lectura

Gestión educativa estratégica. Diez modulos destinados a los sacerdotes de los procesos de transformación curricular. 3 reflexiones inspiradas en la lectura de estos autores en encuentro con su experiencia, con vistas a reensar algunas características de la educación de acuerdo en la que me desenvuelvo.

De acuerdo con mi experiencia, lo desarrollado y lo mejorado en la lectura concuerda con lo que exige la gestión educativo que es el carácter de la administración escolar se basa la medida tanto teóricamente y/o como futura docente deben buscar e implementar estrategias creativas e innovadoras de acceso al tiempo, contexto y características de los alumnos, hoy de tener una visión a futuro, reflexionar sobre mis prácticas docentes y estar dispuesta al cambio para oportunidades de aprendizaje futuras para mis alumnos.

Otro punto importante a resaltar es la colaboración y el trabajo en equipo que según mi experiencia es todo fundamental para el logro de los aprendizajes tanto el efecto de los padres de familia, directivos y miembros de la comunidad para mejorar y contribuir de manera conjunta en los objetivos y metas establecidos.

Una de las cosas que eh desarrollado en mis prácticas en la interacción en la toma de decisiones, el liderazgo en cada institución, el debate que los docentes pueden brindar para mejorar gestión educativa además de tener un buen clima escolar.